

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

(Pour diffusion immédiate)

« **Tournons La Page Bénin exhorte à la priorité des réformes électorales sur la révision de la constitution** »

Jeudi 8 Février 2024 à Cotonou (Bénin). La Coalition Tournons La Page Bénin (TLP-Bénin) exprime son étonnement et sa préoccupation quant à la récente décision de la Cour constitutionnelle du Bénin, la DCC 001-24 du 4 janvier 2024, enjoignant à l'Assemblée Nationale de modifier certaines dispositions du Code électoral. Alors que cette décision soulève des enjeux cruciaux pour l'avenir démocratique du pays, notre attention collective est détournée par des débats préoccupants concernant une possible révision de la Constitution béninoise.

TLP-Bénin constate avec regret qu'aucun débat sérieux n'a eu lieu au sujet des articles du Code électoral nécessitant des ajustements, comme l'a requis la Cour constitutionnelle. Au lieu de cela, l'espace public est dominée par des discussions sur une éventuelle révision constitutionnelle amplifiées par le dépôt d'une proposition de loi dans ce sens. Il semble que les véritables défis à surmonter pour garantir des élections justes et transparentes en 2026 soient relégués au second plan.

Face à cette réalité préoccupante, la Coalition TLP-Bénin appelle la classe politique béninoise à recentrer ses priorités sur les véritables enjeux à résoudre. Les prochaines élections générales de 2026 représentent un moment crucial pour la démocratie béninoise, et il est impératif que toutes les parties prenantes se concentrent sur les mesures nécessaires pour assurer leur bon déroulement.

TLP-Bénin rappelle que la crédibilité du processus électoral repose sur des fondations solides, notamment un cadre juridique transparent et équitable. Il est temps de mettre de côté les querelles politiques et les distractions pour se concentrer sur les réformes essentielles qui garantiront l'intégrité et la légitimité du processus démocratique au Bénin.

En tant que Coalition engagée pour la promotion de la transparence, de la gouvernance démocratique et du respect des droits humains, TLP-Bénin reste vigilante et mobilisée pour faire avancer les intérêts du peuple béninois. Nous exhortons tous les acteurs politiques et les institutions compétentes à prendre leurs responsabilités et à agir dans l'intérêt supérieur de la nation.

La **Coalition Tournons La Page Bénin** reste déterminée à œuvrer pour un Bénin démocratique, juste et prospère, où chaque voix compte et où les droits de chaque citoyen sont respectés.

Pour plus d'informations, veuillez contacter : tlpbenin@tournonlapage.org, 951188, 97598853